

# *Afirman en Cuba que complicidad con terrorismo deja callado a EE.UU.*

---



Carlos F. de Cossio 

@CarlosFdeCossio

La historia del estímulo a la violencia contra [#Cuba](#) por parte del gob de EEUU es harto conocida. Su complicidad con grupos terroristas, también. En la capital del país ocurre una agresión armada vs. una sede diplomática y Dept Estado incapaz de encontrar forma de pronunciarse.

La Habana, 3 may (RHC) El director general de Estados Unidos de la cancillería de Cuba, Carlos Fernández de Cossio, aseguró este domingo que la complicidad de la nación nortea con el terrorismo lo deja incapaz de pronunciarse sobre el ataque contra la embajada de la mayor de las Antillas en Washington.

"En la capital del país (Estados Unidos) ocurre una agresión armada vs una sede diplomática y el Dept (Departamento de) Estado (es) incapaz de encontrar forma de pronunciarse", escribió Fernández de Cossio en su cuenta de Twitter acerca del ataque este jueves con un fusil de asalto contra la legación cubana.

La historia del estímulo a la violencia contra Cuba por parte del gobierno de Estados Unidos es harto conocida. Su complicidad con grupos terroristas, también, añadió el funcionario en el tuit.

En un artículo de opinión, el dominical Juventud Rebelde expresa hoy que la falta de oficialidad por parte de la Casa Blanca en torno a un suceso de tanta gravedad, augura carencia de rigor en lo que debería ocurrir después.

Más leña al fuego de la impunidad y nuevas agresiones podrían provocar la ausencia de respuesta del gobierno norteamericano a Cuba, luego del ataque armado infligido a la sede diplomática a pesar de la demanda de la Cancillería para que, de acuerdo con las normas diplomáticas establecidas, se investigue el hecho terrorista formalmente y se comuniquen los resultados, expuso.

Igualmente, recordó varios de los más de 20 ataques en suelo norteamericano contra diplomáticos de la nación caribeña o sus instalaciones en Washington, Nueva York y Miami, incluido el asesinato en septiembre de 1980 del funcionario acreditado ante la Organización de Naciones Unidas (ONU) Félix García.

Más de tres días después del acto calificado de terrorista por el canciller, Bruno Rodríguez, desde el gobierno estadounidense solo se ha pronunciado la encargada de Negocios norteamericana en La Habana, Mara Tekach, quien prometió que se investigaría lo sucedido. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/221589-afirman-en-cuba-que-complicidad-con-terrorismo-deja-callado-a-eeuu>



**Radio Habana Cuba**